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Как победить вашего врага? 

 Матфей 4: 

 (Люцифер - носитель света: поклонение. Дьявол - 
ложный обвинитель: наказание.) 

 Прошлый раз, мы говорили о Люцифере и знаем, что 
это слово означает носитель света. 

 Я думаю, вы помните ту проповедь, когда мы 
говорили о враге. Люцифер был музыкальным 
руководителем, но его гордость привела его к падению. Мы 
побеждаем его через поклонение Богу. Потому, когда перед 
нами враг, через поклонение мы побеждаем его. 

 Я хотел бы рассуждать о имени сатаны, который 
упомянут пять раз в 49 стихах. Его имя значит противящийся. 
Каждый раз, когда вы читаете слово сатана, оно 
напоминает, что у нас есть противник, тот, который желает 
покорить нас себе, который идёт против нас. 

 Матфей 4:10: «Тогда говорит Иисус ему, Убирайся, 
Сатана: ибо написано, Господу Богу твоему поклоняйся, 
и ему только служи.» 

 Мы можем прочитать и несколько других отрывков, 
которые приходят на память. 

 Захария 3:1-2: «И показал он мне Иошуа 
первосвященника, стоящего перед ангелом ГОСПОДНИМ, 
и Сатану, стоящего по правую руку его, чтобы 
противодействовать ему.  

 2- И сказал ГОСПОДЬ Сатане, ГОСПОДЬ да 
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упрекнёт тебя, О Сатана; сам ГОСПОДЬ, который 
избрал Иерусалим, да упрекнет тебя: разве это не 
головня, выхваченная из огня?» 

 Когда Иерусалим встретился с проактивным врагом, 
он обнаружил помощь в Господе и укорял сатану. 

 Я хочу работать с тремя основными вопросами, 
касающимися сатаны. 

1. Если мы имеем этого противника, сатану, то почему 
мы являемся его врагами? Что делает нас его 
врагами?  Почему он ненавидит нас так сильно? 
Почему он пытается атаковать нас и идёт против нас? 

 Есть причина всего этого и она очень проста. Он 
противится одной вещи под названием истина. Сатана 
всегда восстаёт против истины. Он ненавидит всякую истину.   

 Иоанн 14:6: «Иисус говорит ему, Я есть путь, 
истина, и жизнь: никто не приходит к Отцу, кроме как 
через меня.» 

 Это значит, что если Иисус - в нас, то мы нуждаемся в 
его слове, а его слова истинны. Мы освящаемся Его словом, 
так как оно есть истина. 

2. Поэтому, когда истина, то есть Иисус, в нас, то, как 
сатана ненавидит Иисуса за то, что Он есть истина, 
так он ненавидит и нас. Почему он ненавидит истину? 
Потому что он отец всякой лжи. Он против всего 
истинного в своей сущности. Причина, по которой 
гордость вошла в него в начале, в том, что он не мог 
встретиться с истиной. Он не мог видеть себя таким, 
кто он есть! 
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3. Помните: пока вы не будете искренними с самим 
собой и не посмотрите на себя как на грешника, вы 
никогда не обнаружите силу, в которой вы 
нуждаетесь, чтобы победить сатану. Мы знаем, что 
он ненавидит истину. Братья, когда мы ходим в 
истине, он ненавидит нас! 

4. Но если вы не ходите в истине, тогда он не противник 
ваш, а господин. Если вы не в истине, он правит вами! 

 Деяния 26:1-3, 13-18: «Тогда Агриппа сказал Павлу, 
Позволяется тебе говорить за себя. Тогда Павел 
простёр руку и отвечал за себя:  

 2- Я считаю себя счастливым, царь Агриппа, 
потому что сегодня я буду отвечать за себя перед 
тобой касательно всего, в чём обвиняют меня иудеи:  

 3- Особенно потому, что я знаю тебя как 
эксперта во всех обычаях и вопросах, которые есть 
среди иудеев: посему умоляю тебя выслушать меня 
терпеливо 

 13- В полдень, О царь, увидел я на пути свет с неба, 
превышающий блеск солнца, засиявший вокруг меня и 
тех, кто шёл со мной.  

 14- И когда мы все упали на землю, я услышал 
голос, говорящий мне, и сказавший на еврейском языке, 
Саул, Саул, почему ты гонишь меня? трудно тебе идти 
против рожна.  

 15- И я сказал, Кто ты, Господь? И он сказал, Я 
Иисус, которого ты гонишь.  

 16- Но поднимись, и стань на ноги твои: ибо для 
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этой цели я явился тебе, чтобы сделать тебя 
служителем и свидетелем и этого, что ты видел, и 
того, в чём я явлюсь тебе;  

 17- Избавляя тебя от народа, и от язычников, к 
которым я теперь посылаю тебя,  

 18- Чтобы открыть глаза им, и обратить их от 
тьмы к свету, и от власти Сатаны к Богу, чтобы они 
получили прощение грехов и наследие среди тех, кто 
освящён верой в меня.» 

5. Когда Павел предстал перед Агриппой в Деяниях 26, 
он говорит своё свидетельство о том, что Господь 
сделал для него. 

 Павел был гонителем церкви. Он гнал христиан, но 
Иисус, явившись ему, сказал простую фразу. И теперь Павел 
передаёт это свидетельство Агриппе. Он говорит, что, когда 
Иисус явился ему, он спросил: «Кто ты, Господь?» Он 
ответил: «Я - Иисус, которого ты гонишь»! 

 «Подождите минутку? Иисус же мёртв!» «Он был 
воскрешён из мёртвых! Теперь он по правую руку Отца».  
Иисус говорит Павлу, что он его гонит! Я уверен, что это 
смутило Павла, потому что он считает себя гонителем лишь 
христиан, а Иисуса уже нет, Его уже распяли тогда! 

 Но Иисус говорит: «Нет! Ты гонишь Меня! Когда ты 
гонишь тех, которые имеют истину в себе, в которых 
живу Я, ты гонишь и Меня!» 

6. Он говорит Павлу, чтобы тот встал на ноги свои. Он 
явился перед ним для одной цели - сделать его 
служителем и свидетелем тех вещей, которые он 
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увидит и тех вещей, которые ещё будут явлены: 
«Освобождаю тебя от людей, от язычников, к 
которым я пошлю тебя, чтобы открыть им глаза 
и повернуть их от тьмы к свету и от силы сатаны 
к Богу! Чтобы они могли получить прощение грехов, 
наследие среди тех, кто освящён по вере в Меня.» 

7. Знаете ли вы, о чём Иисус говорит? Он говорит о том, 
что прежде, чем мы были спасены прежде, чем 
получили прощение грехов, мы были в рабстве у 
сатаны. 

8. Теперь Иисус говорит, что свет пришёл, и тьма 
рассеялась. Он освободил нас от силы сатаны. 

 Братья, только одна вещь может освободить вас от 
сатаны — это когда вы приходите к истине и принимаете её 
в Иисусе Христе. Тогда вы обретаете свободу. 

9. Как видите, темнота естественна для нас. Когда-то вы 
были грешниками, такими же, как и я. Грешники 
имеют одни и те же цели в уме. Они просыпаются 
каждый день, и их целью является грех! 

10.  Вы идёте на ночлег, имея успех в грехе! 

 Иисус есть истина, а грех – это ложь. Могу ли я вам 
сказать, почему вы нуждаетесь в спасении? Всё, что грех 
сделает для вас – это обман! Он никогда не скажет вам 
истину. Вы связываетесь силой этой лжи.   

 Что это за ложь?  Грех скажет вам, что вы будете жить 
долго и смерть не будет иметь над вами власти. Он вам 
скажет, что даже если смерть начнёт вас преследовать, у вас 
есть достаточно времени, чтобы спастись. Грех вам скажет, 
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что не нужно посвящать свою жизнь Богу, что у вас не будет 
достаточно радости, если вы примете спасение. Грех скажет, 
что вы никогда не сможете радоваться в Господе, но 
истинная радость - в бутылке или таблетках. Он вам скажет 
разную ложь. Грех будет уверять вас, что, если вы примете 
спасение, у вас не будет друзей, и ваше счастье закончится. 
Также он скажет, что если вы любите вашу жизнь, то когда 
умрёте в конце, с этим всё закончится и нет никакой жизни 
после смерти. 

 Разрешите мне вам сказать, что всё это - ложь. 
Истина состоит в том, что вы никогда не будете счастливее, 
чем в тот день, когда попросите Иисуса спасти вашу душу! В 
этом и состоит жизнь! Это жизнь радости! Кроме того, есть 
нечто большее, чем просто могила после смерти. 

1. Дьявол говорит, что у тебя не будет друзей! 

 Братья, я никогда не имел друга, на которого мог бы 
рассчитывать, до тех пор, пока не встретился с Господом 
Иисусом Христом! Только люди, которые следуют за грехом, 
могут отвернуться от вас! Те, которые верны Богу, будут 
верны и вам! 

 Грех вас обманывает! Иисус говорит вам истину! 

 Иоанн 8: Иисус беседует с религиозными лидерами, 
которые были погибшими грешниками. Он пытается 
объяснить им, что они следуют за ложью, что нет истины в 
них. Затем Он говорит им причину, почему это происходит? 

 Иоанн 8:43-47: «Почему вы не понимаете речи 
моей? именно потому, что вы не можете слышать 
слова моего.  
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 44- Вы - от вашего отца дьявола, и похоти отца 
вашего вы хотите исполнять. Он был убийца от начала, 
и не пребыл в истине, потому что нет в нём истины. 
Когда говорит он ложь, говорит от своего: ибо он лжец, 
и отец её.  

 45- И потому что я говорю вам истину, вы не 
верите мне.  

 46- Кто из вас обличает меня в грехе? И если я 
говорю истину, почему вы не верите мне?  

 47- Кто от Бога, тот слушает слова Божьи: вы 
поэтому не слушаете, потому что вы не от Бога.» 

11. Иисус говорит, что они враги, потому что не берут 
Божье слово за основу: «Когда истина в вас, тогда 
вы враги сатане.» Быть врагом сатане - для 
верующего. Если вы не верите Божьему слову, вы 
Божий враг. Вы можете иметь только одного 
господина! 

 Почему мы враги сатане? Потому что он ненавидит 
истину? Он ненавидит Божьи слова. 

 Почему сатана может некоторых людей поражать 
легко, а других нет? Вы знаете, почему? Запишите для себя. 

 Некоторые люди хоть и спасены, но не находятся в 
безопасности. Мы спасены, но не имеем полной 
уверенности. Где я это взял? 

 Вера в искупительную кровь Христа — это то, что нас 
спасает! Его вера в Его слово — вот, что делает нас 
спасёнными! Бог даёт вам слова из Своей книги! Бог не 
оставил нам что-то, что не способно поразить нашего врага. 
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Если вы пытаетесь поразить вашего врага позитивным 
мышлением, он разрушит ваше тело. Если вы пытаетесь 
поразить врага вашими финансами, он разрушит всё, что у 
вас есть и заберёт вас. Вы не можете нанести поражение 
врагу вашим умом, вашими деньгами, вашими устами, так 
как его не интересует, что вы говорите. Вы можете говорить 
ему всё, что захотите, при этом он посмотрит на вас и скажет: 
«Разве ты не понимаешь, я был помазанным херувимом!» 

 Ангелы имеют больше силы, чем все мы. Я не смогу 
противостоять ему с тем, что приходит мне на ум. Я могу 
противостоять ему только тем, что говорит Бог! 

 Снова и снова Библия учит нас, что сила над сатаной 
и поражение сатаны лежит в Божьем слове. Иисус сказал: 
«Написано...!» 

 Дьявол может стать против вас, но он не может стать 
против Божьего слова. Потому Бог оставил нам нечто, с чем 
мы можем бороться против врага. Если вы не боретесь с 
врагом словом Бога, вы будете поражены! 

 Мы имеем три вещи в отношение Божьего слова, 
которые можем использовать: 

1. Слово Божье защищает: помогает обороняться. 

• Оно наступает или атакует. 

• Оно предупреждает. 

 Как оно защищает нас? 

 Лука 6:47-49: «Всякий, кто приходит ко мне, и 
слушает слова мои, и исполняет их, покажу вам, кому он 
подобен:   
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 48- Он подобен человеку, который строил дом, и 
копал глубоко, и положил основание на скале: и когда 
случилось наводнение, поток ударил неистово в дом 
тот, и не мог поколебать его: ибо он основан был на 
скале.   

 49- Но кто слушает, и не исполняет, тот подобен 
человеку, который без основания построил дом на земле; 
в который ударил поток неистово, и тотчас он рухнул; 
и разрушение дома того было великое.» 

 Он говорит: «...если вы слушаете и исполняете.» 
Если вы слышите и делаете так, то это работает! Если вы 
слышите и не делаете, это вам не поможет! Такой человек 
подобен тому, кто без основания построил дом на земле, «в 
который ударил поток неистово, и дом тот рухнул;» Он 
говорит, что если мы слышим это, то должны и исполнять? 

 Дом, который построен на скале, подобен человеку, 
который слышит и делает. Каждый из нас что-то строит. 
Имеете ли вы твёрдое основание, на котором стоите? 

 Многим людям нравится строить на песке, потому 
что песок удобней. Его легче копать в сравнении со скалой.  
Никто не ложится на скалу, так как это не очень удобно, но 
ложится на песок, так как он мягче. 

 Многие люди не желают следовать за Книгой книг, 
потому что это не всегда удобно. Иногда она выступает 
против нас самих. Она твёрдая и основательная и не 
подстраивается под нас. Часто она не сходится с тем, кто мы 
есть, так, как это делает песок. Но под скалу вам нужно 
подстроиться. 

 Иисус говорит: «Меня по-настоящему не интересует, 
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что вы думаете об этом! Выбирайте мой путь! Или Моё 
слово, или поражение!» 

 Ищем ли мы удобное спасение или то, что способно 
сопротивляться лжи сатаны? Другим путём мы не будем 
спасены. Если мы будем строить наш дом, то должны 
строить его на солидном основании, которое есть Божье 
слово. 

 Да, всё другое проходящее! Потому Божье слово 
защищает. 

2. Слово Бога способно наступать. 

 Евреям 4:12: «Ибо слово Божье живо, и 
действенно, и острее любого обоюдоострого меча, 
пронзая даже до разделения души и духа, и суставов, и 
костного мозга, и есть распознаватель мыслей и 
намерений сердца.» 

 Меч существует не только для того, чтобы защищать 
вас. Щит вас защищает, а меч атакует врага. Мне нравится, 
что в Слове есть такая сила. Сила не в человеке, она - в Слове. 
Евангелие — это сила Божья ко спасению каждого, который 
поверит: вначале иудея, затем грека. Не важно, каково ваше 
происхождение. Братья, если вы возьмёте эту Книгу и 
примете Бога и Его слово, Он спасёт вас! 

 Знаете, почему я рад, что слова, которые цитируются 
4-х летним младенцем во Христе, имеют столько же силы, 
что и слова великого проповедника за кафедрой, 
обращённые ко всей нации. Их сила - в Слове Господа. Вот 
почему дьяволу не нравится, когда мы произносим Божье 
слово. Оно атакует! Оно не наносит ущерба человеку, но 
наносит поражение дьяволу. Это происходит лишь тогда, 
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когда вы не только слушатель Слова, но и исполнитель. Вот 
почему, рассердившись при слышании Слова, вы мне 
показываете, кто на самом деле вами управляет. 

3. Слово Бога также предупреждает! 

 Псалом 119:105: «Слово твоё – светильник ногам 
моим, и свет стезе моей.» 

 Слово Господа удержит вас от преткновения и 
падения. Оно предупредит меня не наступать на змей, 
направит мои шаги. Если вы хотите получить помощь, 
постарайтесь быть внимательными, оставайтесь в Слове. Не 
вините никого, когда неприятные вещи происходят по 
вашей ошибке. Вы не избежите атаки со стороны дьявола! 
Что это значит? 

1. Дьявол не «сожрёт» вас. Он может атаковать вас, но 
он не может вас разрушить! 

2. Он может идти против вас, но он не может забрать 
вашу веру! 

3. Он может идти против вашего тела, но он не может 
взять вашу душу. 

4. Он может прийти и завладеть вашим разумом, но он 
не может отобрать у вас небо. 

5. Он может забрать вещи этого мира, но не может 
забрать мир, который поселяется внутри вас. 

6. Он может забрать друзей, но не может забрать 
вашего лучшего Друга, который ближе, чем брат. 
Будут вещи, которые будут выступать против вас, 
когда он выйдет против вас с огнём, но этот огонь не 



13 

 

пожжёт вас. 

7. Он выйдет против вас с наводнением, но оно вас не 
потопит! 

8. Я говорю вам, что это есть Божье слово. Сатана будет 
атаковать вас, но не разрушит вас! Так как Слово 
Божье. 

• защищает. 

• наступает. 

• предупреждает. 

 Как же нам защитить себя от сатаны? 

 Матфей 4:4: «Но он ответил и сказал, Написано, Не 
хлебом одним будет жить человек, но каждым словом, 
которое исходит из уст Божьих.» 

 Это Его слово! 

 Филиппийцам 2:14-16: «Делайте всё без роптаний 
и споров: 

 15- Чтобы вам быть беспорочными и 
безобидными, сынами Божьими, без упрёка, посреди 
кривой и извращённой нации, среди которой вы сияете, 
как светила в мире;  

 16- Предлагая слово жизни; чтобы мне 
возрадоваться в день Христов, что я не бежал напрасно, 
и не трудился напрасно.» 

 Обратите внимание на фразу «предлагая Слово 
жизни.» Посмотрите в Титу 1: (помните ту фразу). 
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 Tиту 1:9: «Твёрдо держащийся верного слова, как 
он был научен, чтобы он мог здравой доктриной и 
увещевать, и убеждать прекословящих.» 

 Он даёт инструкцию епископу. Сказано епископу, но 
относится к каждому верующему. Запомните две вещи: 
твёрдо держащиеся и движущиеся вперёд! 

 Когда люди начали мигрировать в Соединённые 
Штаты в 1940 году, они приплывали на кораблях, и первое, 
что они видели, - Статую Свободы! 

 Эта статуя имеет богатую историю. Её называют 
иконой надежды для людей, которые ищут мирной земли. 
Это статуя надежды. Она была подарком для Америки из 
Франции.  Этот символ был в Париже, во Франции, но был 
дан в подарок Америке. Её разобрали на части и 
переместили на остров. Позже этот остров назвали 
островом Свободы. 

 Когда привезли Статую Свободы, она 16 лет служила 
как Маяк. Говорят, что она имела электрическую подсветку 
и можно было видеть свет на расстоянии 26 км. 
Внутренность её была изобретена Иффелем, тем же 
человеком, который изобрёл Эйфелеву башню в Париже. 
Наружность её была из меди толщиной в две монеты, 
сложенные вместе. 

 Как-то правительство Соединенных Штатов решило 
дать 62.000 долларов на то, чтобы покрасить статую 
Свободы, но поднялся людской бунт, и правительство 
отказалось от этой затеи. Народ думал, что разрушится то, 
как она выглядит. 

 Удивительно, что, когда вы смотрите на Статую 
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Свободы, есть какая-то часть её, которая не видна. Когда вы 
смотрите на неё, то из-за расположения статуи и того 
пьедестала, на котором она стоит, вы не можете видеть её 
ног. Ноги женщины Свободы стоят посреди разбитых оков и 
цепей. Она представляется вышедшей из оков, потому 
остаётся символом Свободы. 

 Помните это в вашем разуме. Вы видите факел, 
который она держит высоко, протягивая вперёд! 

 Это похоже на то, как поклонение Богу побеждает 
Люцифера. 

 Слово побеждает Сатану! 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ 
потерянного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни 
одного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» 
Римлянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны 
заплатить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше 
ОСУЖДЕНИЕ. Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это 
ДОКАЗАТЕЛЬСТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
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еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 
на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой 
примите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы 
ПОЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца 
примерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу 
попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я 
верю, что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в 
Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой 
в мое сердце как моего личного Господа и Спасителя. 
 


